

EL AUSTRAL



Temuco tendrá el primer EcoMercado Solidario de la de La Araucanía

● El Fondo de Solidaridad e Inversión Social, junto a la Municipalidad de Temuco, implementarán este 2025 el primer EcoMercado Solidario de la Región de La Araucanía. A través

de esta iniciativa estatal, se busca asegurar el acceso a la alimentación de las familias más vulnerables mediante la colaboración público-privada, en la cual se reciben donaciones de alimentos, aprovechando productos que no serán comercializados en ferias libres, supermercados y almacenes.

Sobre este anuncio, el director nacional del Fosis, Nicolás Navarrete, señaló la importancia de “apoyar a aquellas personas que más lo necesitan, en particular cuando dentro de su núcleo familiar hay algún integrante que requiere de cuidado, pues uno de los focos de este programa es ayudar a familias cuidadoras”.

Junto con ello, la autoridad nacional, llamó a los habitantes de Temuco a colaborar. ☞